

## Chapelle de la Visitation

La chapelle de Chandon, placée sous le vocable de la **Visitation**, existait en 1633 mais son existence est bien plus ancienne.

En 1633, lors de sa visite, l'archevêque de Tarentaise enjoint aux habitants du village de la réparer.

Cela ne fut pas fait et, en 1662, l'ordre est donné de « la réparer, clore, couvrir, blanchir et orner dans les douze mois ».

La dernière restauration, faite par la Commune des Allues, date de 2011.

**Vous pouvez découvrir à l'intérieur :**

- Un **retable** doté d'un tableau représentant la visite que Marie, accompagnée de Joseph, rend à sa cousine Elisabeth (la Visitation) et à son mari Zacharie.  
Au sommet du retable : le Père éternel, deux anges à la trompette, et dans un cartouche de 1875, l'inscription suivante :  
« *Venite ad me omnes qui laboratis et onerati estis et ego reficiam vos* »  
« *Venez à moi vous tous qui peinez et êtes chargés et je vous soulagerai* »
- Un très beau tabernacle de la Vierge à l'Enfant avec des têtes d'anges bien dodus tenant la couronne royale de la Maternité divine. Le tout, en bois polychrome et doré.
- Une Statue de Saint Etienne, diacre, premier martyr et une statue de Saint Jean.
- Un Crucifix, portant les instruments de la Passion.
- Un second tableau représentant « la Visitation » portant l'inscription « Nicolarde Gacon, veuve Front à fait faire ce tableau et toutes les autres peintures. 1812 ».
- Un coffre à céréales daté de 1730.

